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東京進出♪ 

胡麻インストラクター協会    

代表 セサミマイスター 深堀 勝謙 

 

 

 

とうとうこの時がやってきました。 

 

そう東京進出です！ 

 

伊勢丹新宿本店さんでの京都展での催事です♪ 

 

ゴマソムリエもお蔭様でここまで進むことができました。 

 

１月６日から１１日までの６日間でしたが、たくさんの方にお越しいただきました♪ 

 

またゴマソムリエのブランドが更にパワーアープしたようにも実感した催事でした。 

 

京都にもどりましてから、そのときおいで頂いたお客様よりありがたいお手紙を頂戴しました。 

 

本当にやって良かったと思えた瞬間でした。 

 

この素晴らしい思い出を糧に胡麻で幸せを創る世の中を提案していきたいです♪ 

 

催事にかかわったみなさま本当にお疲れ様でした♪ 

 

そしてこれからも普及活動がんばっていきましょう！！ 
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絶品!胡麻屋くれぇぷ堂 

 

セサミマイスター 前川 友香 

 

新年、おめでとうございます。 

今年もどうぞよろしくお願いいたします! 

 

先日、私の働いている会社のみんなと一緒に胡麻屋くれぇぷ堂に遊びに行ってきました～☆ 

 

絶品の!美味しいクレープをいただき、幸せな時間を過ごしました☆ 

 

ウチの社長夫人は２つ食べていました(笑) 

 

そして、何と必然! 

胡麻屋くれぇぷ堂の前に、船越さんがおでんを食べていま

したっ(^^) 

 

サスペンスの撮影で胡麻屋くれぇぷ堂とサスペンスの帝

王、船越さんとのコラボみたいな感じでした～(笑) 

 

 

また今年も遊びに行きます! 

 

ありがとうございます! 
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『裏胡麻美人ワールド 2010 年』 

事務局長 GOMA－ISSA 

 

 やってまいりました！2010 年が。皆様はどんな年明けをお迎えでしたか？私は 1/2、藤本マ

イスターと“胡麻屋くれぇぷ堂”からの幕開けでした。おかげさまで、幸先のよい新年(*^_^*)

そして皆様ご存知の通り、1/6 からは新宿伊勢丹での催事と、まさにＧＯＭＡに始まった 2010

年寅年です。 

 今回は、その催事でのこぼれ話を… 

伊勢丹の催事には、突撃隊長？藤本さん、会長、秀生さん、私

の 4 人で、いざ出陣(^o^)丿 

初めてのことで、慣れないながらもそれらしく準備を整え、軽

く前夜祭？とも決起集会？ともつかぬ食事を済ませ、一週間の

宿へと。なんと、鶴の一声（会長）で、4 人ばらばらの階に分

散。そして、翌日からの開催期間中、同じ先への出勤も各自現

地集合。会場への一番のりは、決まって藤本さん。二番秀生さ

ん、三番私、遅れること○十分会長。そして、4 人揃っての夕食も、前日と初日だけで、あとは

一人かけ…二人かけ…。実は仲悪い？！（笑） 

 とりあえず会場を後にすると、皆どこか壊れて？わけのわからない雄叫びが…^_^; 

藤本さんと秀生さんは、どこの田舎からでてきたともわからない方言で、「東京さ、すごいとこ

だぁ～」「ビルばっかりで、どこさいるんだかわがんねぇ～」だとか、大きな声で会話しながら

新宿 3 丁目を闊歩？！見知らぬ土地にくるとこれだからね(――゛) 

 会長は会長で、ネパール人の経営するカレーのお店に行った時のこと。［エセ英語］でしきり

に話しかけ…会長「タイに行った」ネパール人「タイム？11 時からね」ククッ…それを言うな

ら「タイランドでしょ！」。そしてさらに、しきりに日本語で「ジャパニーズ七味」と香椒七味

のことを^_^;。すかさず私は、「ジャパニーズスパイス」と。ネパール人「おおぉ」と、うなず

く。（笑）ジャパニーズスパイスが正しいかどうかは疑問ですが…『英語学科』卒業の会長の英

語は名古屋だけで通用する？！ 

 まあ、笑い話はこのくらいにして…今回の催事では、いろいろなことを経験し、勉強しました。

そして、みんなのプロ意識も目の当たりにして、このメンバーと仕事ができて本当に良かったと

思いました(*^_^*) 

 秀生さんは、もくもくとひたすらに京野菜ごまクレープ

を焼き続け、おそらく 6 日間で 2.000 枚ほど焼いたのでは

…？（実は全身湿布だらけだったそう…） 

 藤本さんは、瞬時に状況を見極め、薄くなった（髪の毛

ではありません！笑）部門をマルチにこなし、多才ぶりを

発揮！（食事はもちろん、12 時間トイレにもいけなかった

…そのせいではありませんが、夜な夜な新宿の街を徘徊…

笑） 
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 会長は、『マグロ』というだけあって落ち着かない？！とはいえ、

胡麻をすり続けました！お見事＼(^o^)／ 

 私は…いつも通りだった？かな…自分のことはわかりません

m(__)m 唯一違ったのは、私の『顔』でした。正確には、右目周辺…

四谷怪談お岩さんばりの青たん^_^;^_^;会長に殴られた？！（違いま

す）残念ながら、証拠写真は残しておりませんが…その顔を見てしま

った方が(-_-;) さて、誰でしょう？ 

 とにかく、あれよあれよと一週間が過ぎ去りました。皆様、ありが

とうございました m(__)mm(__)m 今 

後とも、よろしくお願いします m(__)m 

 

---------------------------------------- 

 

 今回は、寒いこの時期オススメの『胡麻しるこ』の作り方です。 

☆ 材料 4 人分 

こしあん       200ｇ 

水          300～400 ㏄ 

黒五ペースト     10 ㏄（大さじ 1 杯） 

白玉         3 個 

 

☆ 作り方 

材料を合わせて温めるだけ。 

お好みで、金すり胡麻や金胡麻油を入れても美味しいですよ！ 

 

 

                         次回へ続く…はず 
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◇◇◇◇◆◆◆◆◇◇◇◇◆◆◆◆◇◇◇◇ 

笑う門には 
◇◇◇◇◆◆◆◆◇◇◇◇◆◆◆◆◇◇◇◇ 

広報担当 後藤武史 

 

いよいよ新しい年の幕開けです。 

何歳になっても一年の始まりというのはワクワクするものですね。 

私も今年は生まれて初めてチャレンジする事がありますので楽しみです。 

 今回は新年ってことで、私の好きなことわざ『笑う門には福来る』を紹介します。意味は皆様ご存知かと

思いますが、いつも笑っている門（家）には福が来ます。ってことですが、この門＝個々の人と取れば、

『いつも笑顔でいる人には福が来ますよ』さらに『いつも笑顔でいる人のまわりにも福が来ますよ』→『い

つも笑っている門（場所）には福が来ますよ』と笑いのまわりに幸せが集まりますよって事ですよね。『笑

い』ってお金も時間もいらずに『幸せ』になれるから不思議ですね。 

 実際、笑顔が素敵な人のまわりには、笑顔（いい事）が集まりどんどん広がっていくものですね。眉間

にシワなんかよせてると、まわりの雰囲気もドヨ〜んってなりますから。 

 恥ずかしい話、私も感情が表に出やすい方ですので、気をつけようと心がけているのですが中々大変

で・・・。一人でいるときも、なるべく『和やかな顔』でいたいと思っている、私の永遠のテーマなのです。

（電車の中で難しい〜顔した人、たま〜にいますね。） 

さて、セサミマイスターの誓い『胡麻を通じて、健康と幸せをお届けします』 

という一言も家庭で胡麻を食べて「美味しいね、健康になったね」と笑顔が集まっている様子がすごくイ

メージできます。私の家で休日、私が料理をする時に、冷や奴は胡麻油と塩のみで食べるのですが、こ

の簡単な料理が家族みんな大好きで、とっても幸せなひとときです。まさに『胡麻を通じて、家庭円満!!』

ですね。 

 

さぁ、今年一年。『胡麻と笑顔』で幸せをいっぱい提供していきましょう!! 

 

◇ ◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 
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っということで、年末試験の答え合わせです!! 

 

壱、 黒ゴマくん・白ゴマちゃん・金ゴマくんの中で 

 １番白髪が多いのは誰でしょう？ 

 （ヒント：白髪の原因を考えると・・・。） 

  正解は白ゴマくんかと思ったら『黒ゴマくん（苦労ごま）』でした!! 

 

弐、 白ゴマくんは５才、金ゴマくんは4才、では黒ゴマくんは何才でしょうか？ 

 （ヒント：ちなみにソムリエは9才です。ある法則で考えると・・・） 

英語にしてみるとWhiteの5文字、Goldの4文字、Sommelierの9文字っという事

でBlack。『5才』でした!! 

 

参、 黒ゴマくん・白ゴマちゃん・金ゴマくんの中で「兄」と互角なのは？ 

 （ちょっとわかりにくくてスイマセン） 

 今度は互角＝5画の漢字。正解は白ゴマちゃんでした!! 

 

四、 ゴマ君チームと果物さんチームで野球の試合をしました。ピッチャー黒ゴマくんとスイカくんの投げ合いで8回まで0対0。

9回表に金ゴマくんがソロホームランで1対0となり、いよいよ9回裏2アウト、ランナーなしまでこぎつけ、2ストライクまで追い込

んだ3球目。バナナくんが打った打球がホームラン。そのままサヨナラ勝ちになりました。普通なら1対1のはずなのに何故、果

物チームが勝ったのでしょうか？（ヒント：これは昔からある問題ですので、ご存知の方もいるかも・・） 

正解はランナーなし＝ランナー梨でツーランホームランだったから。 

 

・・・こんな答えでスイマセン・・・まぁそこは笑顔で、笑顔で!! 
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胡麻屋くれぇぷ堂店長日誌 

広報担当 深堀 秀生 

新年明けましておめでとうございます。 

 さて、年末にもお知らせ致しましたとおり、年明け早々、胡麻屋くれぇぷ堂は、伊勢丹新宿本

店にて開催の「伝統とモダンの京都展」に参加させていただきました。 

 胡麻屋くれぇぷ堂としましては、「京野菜ごまクレープ」をメイン

に、京野菜ごまクレープに使用している焙煎杵つき金すりごま、香椒

七味、古式圧搾製法の金胡麻油、胡麻の葉健康茶の販売をさせていた

だきました。 

 京野菜ごまクレープの調理実演や、金すりごまの杵つき実演には行

列ができるほどの大盛況で、多くの人にごまの良さ、おいしさを実感いただけたのではないかと

存じます。たくさんの方にご来店いただけたことに心から感謝致します。 

 また、お忙しいところご尽力くださったセサミマイスターの染木様ご家族、新井様、そして入

谷市場の方々に感謝致します。その他、Leaf パブリケーションズの上山様、石田先生のご親友、

天宅様にもご尽力を賜りましたこと、心から御礼申し上げます。本当にありがとうございました。 

皆さまのご尽力がなければ成り立たなかった今回の催事であったと感じております。どうか今後

ともよろしくお願い申し上げます。 

 

 1 月 14 日にはお店の前にある三条大宮公園にて「狩矢警部シ

リーズ８」の撮影があり、船越英一郎さんや雛形あきこさんが

来られていました。突如お店の前におでんやさんができあがり、

撮影の準備が整うと、スタッフの方から「カメラはお店の方に

向いているから映るよ~。お店のこと、テレビで宣伝しておくか

らね~ｗ」とおっしゃってくださいました。もしかして放映のと

きにお店が少し映るかも？（笑） 

 

 1 月 18 日から 1 月末まで、胡麻屋くれぇぷ堂に株式会社ヤマサンの

田中慎也さんが研修に来られています。まじめな好青年で、2 月中旬頃

に JR 宇治駅の近くの商店街に開店予定の、宇治抹茶とほうじ茶を使用

したクレープのお店の店長になられるそうです。 

 

ということで、本年もどうぞ胡麻屋くれぇぷ堂をよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

・セサミマイスターの皆様には、順番に会報の文章を依頼させていただくと思いますので、よろ

しくお願いいたします。次回ご投稿予定は山田一美様です。よろしくお願いいたします。その

他、情報や投稿を随時募集しております。あて先は goma@wadaman-s.com までお願いいたしま

す。次号は来年２月２０日配信予定です。お楽しみに！ 

mailto:goma@wadaman-s.com?subject=胡麻インストラクター協会会報の件

